
Аграрии  пяти  районов
Гомельской  области  завершили
сев сои
Пять районов Гомельской области завершили сев сои. Об этом
сообщил  председатель  комитета  по  сельскому  хозяйству  и
продовольствию  облисполкома  Вадим  Нагорный  на  аппаратном
совещании в облисполкоме, передает корреспондент БЕЛТА.

Для сева крупяных культур и сои наступили оптимальные сроки,
обратил  внимание  Вадим  Нагорный.  Так,  на  20  мая  гречиха
посеяна на площади 1450 га — 22% от плана, просо — 6%. «Соя
посеяна на 1,2 тыс. га. Сев сои завершен в пяти районах —
Житковичском,  Жлобинском,  Рогачевском,  Хойникском  и
Чечерском»,  —  сказал  он.

Сев кукурузы в регионе, по данным на 20 мая, проведен на
площади 179 тыс. га — это 58% от плана. На зерно посеяли 89
тыс. га, на зеленую массу — 90 тыс. га. Нарастить темпы по
севу кукурузы необходимо Речицкому, Калинковичскому, Ельскому
и Жлобинскому районам, где уровень ниже областного показателя.

Многолетние травы разместились на 35 тыс. га — 82% от плана.
Четыре  района  —  Гомельский,  Калинковичский,  Кормянский  и
Мозырский — уже выполнили задачи по севу многолетних трав.

Вадим Нагорный напомнил, что нельзя забывать и о проведении
защитных  мероприятий  для  сохранения  будущего  урожая.
«Необходимо  активизировать  работу  по  защите  посевов  яровых
зерновых культур», — добавил он.

Председатель облисполкома Иван Крупко подчеркнул, что первый и
самый важный аспект, требующий внимания, — организация работы.
«Вода  уходит  стремительно  каждый  день.  Температура  дает
возможность  вести  необходимые  работы.  Нагоняйте  сев.  При
необходимости  перебрасывайте  технику.  Задействуйте  все,  до
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каждой  единицы»,  —  поручил  глава  региона  председателям
райисполкомов  и  всем  ответственным.  «Весь  вопрос  —  в
мобилизации  ресурсов:  и  людских,  и  технических.  Важнее
посевной сейчас темы нет», — подытожил он.


